
Observation n°29     :  

Monsieur le préfet,

J'ai entendu  parler du projet de prolongement de la piste cyclable, de
Chatellerault vers Antran.

Je suis tout à fait pour, c'est une très bonne idée qui permettra aux cyclistes
de circuler sans danger, et d'opter beaucoup plus souvent pour ce moyen de
déplacement;

Veuillez agréer, Monsieur le Préfet, mes sincères salutations

Marie-Paule Valençon


